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川崎北ロータリークラブ会報川崎北ロータリークラブ

第3016例会 令和5年5月17日（水）
（本年度第 35 回）

点　鐘 横山芳春 会長

司会と斉唱 米山元章 副会場監督
半澤剛 ソングリーダー
　「我らの生業」

出席報告 戸川俊雄 副出席委員長

会員数46名 出席24名 欠席22名

（対象外7名） 出席率56.41%

前々回訂正 欠席24名 MAKE UP 7名

（対象外5名） 訂正出席率70.73%

お客様紹介 横山芳春 会長

小川湧三 様（川崎鷺沼 RC）

吉田会員ゲスト
　小井陽介 様（川崎とどろきパーク（株）代表取締役）

会長報告 横山芳春 会長
１． 理事会報告

2025-26 年度のガバナー候補推薦について、臨時の理事会を開
かせていただきました。当クラブの大塚会員を推薦することが満
場一致で承認されました。

２． 川崎市中原消防団より消防大会のご案内が届いております。
日時：2023 年 6 月 11 日 ( 日 ) 10：00 〜
場所：等々力緑地催し物広場
大会終了後、「会館とどろき」にて軽食での懇親会

幹事報告 谷口一成 幹事
1.  地区からの来信

①  2023-24年度にＲ青少年交換プログラムが再開されるにあたり、
ホストファミリーバンク名簿への登載者募集のご案内が届いて
おります。
※ 募集案内と登載用紙をポスティングしました。ご協力いただ

けます方は事務局まで

② 「地区国際奉仕委員会のホームページ」リニューアルのご連絡と、
報告用の定型フォームが届いております。今回の主な変更点は、
国際奉仕活動をされている NPO 法人のご紹介ページを追加し
たとの事。

RID2590 国際奉仕委員会 HP：
https://2590int-ser.com/

是非ご覧下さい。

③ 月信 11 号 P11 に掲載の「2023 学年度 米山奨学生合格者一覧」
におきまして、米山奨学生の性別に一部誤りがあったとのお詫

びと訂正が届いております。

２. 他クラブ例会臨時変更
●川崎中原 RC　6 月 15 日 ( 木 )　ファイナル例会

　　　　　　  とうふ屋うかい鷺沼店　点鐘 18：30

委員会報告 妻鹿琢生 次年度幹事
5 月 24 日 ( 水 ) 例会終了後、第 2 回被選クラブ協議会を開催いたし
ます。

卓話 青少年奉仕委員会
松田卓也 委員長

青少年奉仕委員会での活動内容について、ご存じない方もおられるか
もしれませんので、今日のフォーラムを通じて理解を深めていただき
たいと思っています。まず、青少年奉仕委員会の活動には、インター
アクト、ローターアクト、青少年交換、ライラの 4 つがあります。こ
れらの活動について経験がある方や知識がある方は、それについて各
自が経験したこと、知っていることについて、お話していただければ
と思います。

加瀬健史 会員
先日、ローターアクトの勉強のために、戸川先輩と佐久間先輩と一緒
に卓話を聞きに行ってきました。今週末のライラでは、土曜日の 8 時
15 分から宿泊し、1 泊 2 日でしっかりと勉強してきます。

洪征治 会員
インターアクトクラブの例会に参加して、若い人たちの気持ちなどを
学んでいました。新型コロナの影響で、4 年ぐらい例会が開催されず、
参加することができませんでしたが、再びインターアクトクラブを応
援していきたいと思っています。あざみ野と共同で提唱しているので、
一緒に力を合わせて支援していきたいと考えています。

半澤剛 会員
ロータリー手帳には、非常に重要な情報が詰まっています。その中に
は青少年奉仕という項目もあります。この項目を見ると、青少年奉仕
は、青少年たちにロータリーのあり方を学んでいただき、同時に将来
のロータリアンを育てるための手助けをするという意味が込められて
いるのだと感じます。青少年との関わりは非常に重要な要素であり、
この手帳の中でもその重要性が示されています。皆さんと共にしっか
りと青少年奉仕の活動内容を把握し、一致団結することが重要だと思
います。

川野正久 会員
ローターアクトはロータリアンと同列だということを皆さんによく理
解していただきたいと思います。青少年奉仕は、私たちが育成し、成
長した後にはロータリアンとして活躍してもらいたいという期待があ
ります。そういう意味においては、ロータリアンによる青少年奉仕へ
の取り組みは非常に重要です。青少年交換という活動に関しても、さ
まざまな問題が出てきていますが、青少年交換は、元々はロータリア
ンのご子弟同士の交流を通じて成り立っています。例えば、私の子供
があなたの国を訪れ、あなたのクラブでお世話になり、そのお返しに、
私たちもあなたの国のお子さんをお預かりするといった形です。青少
年交換には歴史的な背景や現在の活動など、さまざまな側面がありま
すので、真摯に勉強していただきたいなと思っています。

帯谷昌充 会員
私の自宅の近くにクラーク国際高等学校があるので、あちらのクラブ
の例会に何度か参加させていただきました。自分の高校時代と比較す
るのは適切ではないかもしれませんが、インターアクト活動に取り組
む、彼らの真摯さや一生懸命さが印象的でした。そうした彼らの姿勢



に、支援や協力をする気持ちが生まれてくるのではないでしょうか。
そして、未来のロータリアンになっていただければと思います。また、
私の次年度の会長方針の１つとして、ロータリーファミリーの関係を
より強固にすることも検討しています。次年度以降も、そのような活
動に全力で取り組んでいければと思っています。

峯岸雅宏 会員
自分が高校生の頃に通っていた学校でも、実際に活動が行われていた
のに、全く知りませんでした。ですので、もっと広い視野で物事を見
ていきたいと思っています。また、ローターアクトの人数が増えてい
くと、将来ロータリアンになる人も増えるのではないかと思いますの
で、そのような活動にもより一層力を入れていきたいと考えています。

クルーズ由美子 会員
以前、戸川さんにお誘いいただいて、皆さんと奉仕活動をやらせてい
ただきましたが、あまりお手伝いすることができませんでした。帯谷
さんがおっしゃるように、自分の高校の時とは、比べものにならない
ぐらい志の高い生徒さんがたくさんいました。高校生の頃からそうい
う活動をしている方が増えれば、日本のボランティアに対する意識と
かも欧米なみに変わってくるかなと思います。

戸川俊雄 会員
時間厳守のロータリーの例会に対して、ローターアクトの例会はメン
バーが時間に遅れてくることが多いです。我々は会社の社長だったり
しますから、自分で時間を自由に管理することができますが、ロー
ターアクトの皆さんは、社員や学生ですから、自分で時間を自由に使
うことができない立場にいます。それなのに心無い一部のロータリア
ンたちは、遅刻だと文句を言います。遅れてでも一生懸命に来てくれ
たのに、そんな事を言われたら来なくなりますよ。「よく来たな」と
いった言葉がないのはなぜでしょうか。偉くなったつもりなのでしょ
うか？ そういう人たちが、若い人たちの未来について考えることは
できないと思います。例会に参加するだけではなく、一緒に活動をし
てみないと彼らを理解できないと思います。

大塚正一 会員
ローターアクトとかインターアクトは、我々は応援する立場ですが、
青少年交換プログラムは、留学生が自分の家庭に入ってくるため、非
常に大変です。実際、私も 3 ヶ月間の予定で預かりましたが、結局
11 ヶ月間預かることになりました。私は昼間は仕事で家にいないた
めいいのですが、一日中一緒にいる奥さんの負担は非常に大きいもの
でした。青少年交換を推進していくために、ホストファミリーの登録
制度について話がありましたが、ホストファミリーになることは、本
当に大変なことです。

谷口一成 幹事
私は青少年奉仕に関してはあまり深くやったことがないのですが、当
クラブですと、戸川さんをはじめ長く御経験されている方がいるので、
何回か他クラブの例会に出たぐらいです。帯谷さんとか、クルーズさ
んのお話を聞いて、非常に志が高い中学生、高校生が多いなという風
に思いました。あと、当クラブのイベントではないんですが、当クラ
ブでお手伝いをしている鈴虫祭りなどでも交流とかをしてきたので、
彼ら達も、ロータリーのことについて色々と勉強したいと思っている
と思うんです。コロナがあったっていうのもあるんでしょうけれども、
交流がなかなか無いので、もう少しいろんな意味でロータリークラブ
とインターアクトクラブの交流ができる機会があればいいなと常々は
思っております。来年以降、そういう機会があれば、色々と参加した
いと思っております。

齊木貴 副会長
私が学生の頃に、父親からローターアクトに入るよう誘われましたが、
私はあまり興味がありませんでした。高校生は部活や受験勉強に時間
を取られてしまうためです。友達と遊ぶ時間さえも夜遅くまでになっ
てしまうこともあります。通常の時間帯は、学業と部活動にほとんど
の時間が取られているため、ロータリーに割く時間がありません。青
少年奉仕はなかなか難しい活動だと感じます。私のように、ロータリー
に割く時間がないと言っていた人間が、この年になってロータリーに
入ることもあるので、必ずしも特定の時期に経験するべきものではな
いと思います。

野口隆一 会員
うちの息子も高校 1 年生で、彼の通っている学校にはインターアクト
クラブのような委員会があります。現在の高校生は、大学推薦入学の
割合が 30 〜 40％あるため、ボランティア活動は推薦にプラスになる
とされていて、抽選で委員になるぐらい競争が激しいようです。抽選
で選ばれた生徒は、自分の推薦書にインターアクトクラブの活動をア
ピールすることができます。また、ロータリークラブとしての青少年
奉仕の活動については、独自の活動があればと思います。子供たちや
中学生・高校生と一緒に行える楽しい活動を提供できれば、他の活動
と比べても魅力的なものになるのではないでしょうか。

横山芳春 会長
ロータリーに入会して三年目ぐらいしてから、約五年間、地区のライ
ラ委員を務めました。ある時、当時サッカーの J1 を引退された中西
選手に卓話をしていただきました。集まった生徒は 40 人ぐらいだっ
たと思いますが、皆さんがとても興味を持ち、目を輝かせながら約 1
時間ほど真剣に聞き入っていました。その後、私はインターアクトの
方にも関わるようになりました。私も学生時代は遊びたい放題でした
ので、彼らが奉仕活動に一生懸命取り組んでいる姿には少し驚きまし
た。彼らは自分たちが社会にどのように関わり、どのような奉仕活動
を行えるのか真剣に考えています。さらに、他の地区でどのような奉
仕活動が行われているのかを知りたいと思っていますし、さまざまな
地区のインターアクトとも交流を持ちたいと考えています。今年から
来年にかけて、様々な地区のインターアクターが集まり、交流を広げ
る予定です。

ニコニコリポート 高橋純司 副会場監督
川崎鷺沼 RC　小川湧三 様

久しぶりにお世話になります。
青少年奉仕委員会：松田卓也 君、戸川俊雄 君、妻鹿琢生 君

本日は青少年奉仕委員会のクラブフォーラムです。皆さんの忌憚
のないご意見をお聞かせ頂けると幸いです。本日は宜しくお願い
致します。

横山芳春 会長、齊木貴 副会長、谷口一成 幹事
皆様こんにちは、今日は真夏日になる模様です。寒暖差が激しい
ので、体調お気をつけください。本日は松田青少年奉仕委員長に
よるクラブフォーラムです。松田さんよろしくお願い致します。

プログラム委員長：谷口一成 君
本日は青少年奉仕のクラブフォーラムを松田青少年奉仕委員長に
行って頂きます。松田委員長よろしくお願い致します。また来週は
佐久間会員増強委員長に会員増強のクラブフォーラムを行ってもら
う予定になっています。

社会奉仕委員長：半澤剛 君
1. 先週は職業奉仕にちなんで、武田会員、吉田会員から素晴らし

い職業奉仕実施講話をいただき感激致しました。
2. フィリピンのサンタローザ RC のアンジェアさんから、絵手紙

展のお礼を含め、来月来日するとのメールがありました。
親睦委員会：峯岸雅宏 君、武藤光司郎 君、加瀬健史 君

先週の武田さん、吉田さんの講演を拝聴致しました。1 時間半、
熱く語る武田さんのお話には感銘を受け、話し難いことを言葉を
選んで語って下さった吉田さんのお話に感動しました。

川野正久 君
本日の松田会員のフォーラム楽しみにしております。

小澤秀昭 君
大塚職業奉仕委員長、また武田会員、吉田会員、すばらしいお話あ
りがとうございました。

吉田明宏 君、武田信平 君
５月１２日、J リーグ第１３節、フロンターレ対 FC 東京の多摩川
クラシコが新国立競技場に約５万７千人の観客を集めて行われま
した。開始早々からフロンターレの連携が悪くペースを掴むこと
ができない。そんな中、１２分にミドルシュートを決められて失点、
２５分にもサイドを崩されて失点。３９分に宮代が１点を返して
前半が終了。後半は一進一退の試合を展開するが、追加点を取る
ことができず終了。FC 東京とは２０１８年以来１０試合ぶりの敗
戦となりました。立て直しを期待しましょう。

柳澤信夫 君、戸川俊雄 君、洪征治 君、大部哲也 君
暑くなりましたね。体調管理をしてがんばりましょう。

SAA：朝山浩 君、米山元章 君、髙橋純司 君
①本日は青少年奉仕委員会主催のクラブフォーラムです。松田委

員長、委員の皆様、楽しみにしております。
②今年度はニコニコ基金の積み立てが重要な年です ! 会員の皆様

ニコニコ基金へのご協力を SAA 一同お待ちしております。

本日 累計

ニコニコリポート 24,000円 1,023,000円
ニコニコボックス 0円 304,000円




